

Rety

RétyService jeunesse

Une séance de cinéma citoyenne

mercredi 03.03.2010, 14:00



Un débat pour réfléchir sur la notion de citoyenneté.

Dernièrement, Mickaël Claptien, responsable du service jeunesse et les animateurs ont proposé une séance de cinéma pour les adolescents de la commune.

Sous la houlette de Yohann Chevalier et Justine Bouret, animateurs, les Restusiens ont découvert le film "Collision" de Paul Haggis.

Un film qui parle des individus de couches sociales et ethniques différentes qui vont être amenés à se croiser en fonction de leur infortune. Une peinture hyperréaliste sur la composition de l'Amérique d'aujourd'hui et de son communautarisme exacerbé où la différence, qu'elle soit sociale ou raciale est omniprésente dans les rapports humains. A l'issue de la projection, Mickaël Claptien a orchestré un débat avec la jeune population. Les adolescents ont pu réfléchir sur différentes notions évoquées par le film et comprendre la signification de l'histoire d'un pays. « Les jeunes prennent conscience qu'ils ont un rôle important à jouer dans notre société et qu'il est important de ne pas tomber dans l'extrémisme et le racisme. Leurs prises de position sont rassurantes mais il faut continuer et renouveler ce genre d'actions citoyennes », ajoute Mickaël Claptien.

Courant mars, l'opération sera renouvelée en partenariat avec le collègue Jean-Rostand. Le film "Invictus" de Clint Eastwood sera projeté dans le cadre de la semaine de lutte contre le racisme ainsi que le film "La rafle" de Roselyne Bosch, dans le cadre du devoir de mémoire.

Nord Littoral

